

## Grußwort der Europaabgeordneten Jutta Steinruck



„Wir wollen keinen jungen Menschen in unserer Gesellschaft aufgeben. Das Projekt „Hol mich von der Straße“ gibt Jugendlichen eine Chance, die besonders viel Hilfe brauchen. Mit einer belasteten Vergangenheit, mit vielen eigenen Fehlern haben die Jugendlichen hier eine faire Chance für einen neuen Anfang. Wenn ein junger Mensch trotz Drogenkarriere, trotz Erfahrungen mit Kriminalität sein Leben wieder selbst in die Hand nehmen möchte, dann kann er das nur mit Unterstützung. Er muss raus aus seinen alten Kreisen. Hier hilft CoLab mit dem Projekt. Kein junger Mensch darf verloren gehen. Helfen Sie mit.“

Jutta Steinruck, (SPD)

Mitglied des Europäischen Parlaments